

¿Qué necesitan mis hijos e hijas para crecer emocionalmente saludables, fuertes y plenamente felices?



Que les reconozcamos como personas con derechos.



Que promovamos sus capacidades para analizar situaciones, tomar decisiones y defender sus ideas.



Que nos interese y tomemos en cuenta sus sentimientos, gustos y actividades.

Que les escuchemos y respetemos sus opiniones.



Que les expliquemos el por qué de las recomendaciones que les damos.

Recibir demostraciones genuinas de afecto y sentir que les podemos brindar protección.



¿Cómo puedo promover que mis hijos e hijas se sientan protegidos y protegidas?



Conversando con ellos y ellas sobre las situaciones de riesgo que existen y enseñarles las medidas de protección frente a ellas.



Escuchando con atención y sin juzgar, sus ideas, preocupaciones e inquietudes haciéndoles sentir que pueden contar conmigo en todo momento.



Si tengo dudas, inquietudes o preocupaciones con respecto a mis hijos o hijas buscar ayuda y conversar del tema con alguien que pueda orientarme.



Conociendo y participando en las actividades de las instituciones de atención y protección de mi comunidad y enseñando a mis hijos e hijas cómo las pueden contactar para pedir ayuda u orientación.

Si mi hijo o hija presenta una conducta que me parece inadecuada o preocupante, tratar de ponerme en su lugar, comprender e indagar la necesidad detrás de su comportamiento.



Cesip

CENTRO
DE ESTUDIOS
SOCIALES Y
PUBLICACIONES

PROYECTO:

**Acción Comunitaria para enfrentar la violencia
hacia la niñez y adolescencia**

Con el apoyo de:

Brot
für die Welt

Brot für die Welt –
Evangelischer
Entwicklungsdienst